

## Granos, lo que más roban al tren en sus rutas

Escrito por Agencias

Lunes 24 de Agosto de 2020 18:49

---

### + Jalisco y Sonora encabezan la lista de más latrocinios



**CD. DE MÉXICO, 24 de agosto de 2020.- En el segundo trimestre de este año, el robo al ferrocarril reportó 383 denuncias de robo a producto/carga, dice el Reporte de Seguridad del Sistema Ferroviario Mexicano que realizado por la Agencia Reguladora del Transporte Ferroviario (ARTF).**

**El subgrupo de productos que más casos de robo registró en el periodo fue el de granos, semilla y derivados, con 27.58% del total, seguido de los bienes de consumo, con el 20.63% del total; y el subgrupo de material de construcción, con 14.80% del total.**

## **Granos, lo que más roban al tren en sus rutas**

Escrito por Agencias

Lunes 24 de Agosto de 2020 18:49

---

**Estos tres grupos acumulan el 63.01% del total de reportes de robo. Los demás subgrupos aportan menos del 10% de los reportes.**

**El robo a productos alimenticios cerró con 8.52% del total; autopartes con 7.17%; plásticos, papel, envases y embalajes con 5.83%; forrajes, 4.26%, en tanto que frutas, verduras, legumbres y sus derivados, así como insumos y materias primas, cerraron con 2.91%, cada subgrupo; otros productos industriales finalizaron con 1.57 por ciento.**

**El rubro "otros" también cerró con 1.57%, e incluye a los subgrupos químicos con 0.67%; metales y chatarra con 0.45%; animales y sus derivados con 0.22%; y equipo ferroviario con 0.22%, de acuerdo con la ARTF.**

**El subgrupo de electrodomésticos reportó el 1.35% de los robos y el resto (0.50%) se generó por el robo de maquinaria y equipo pesado.**

**JALISCO Y SONORA, ARRIBA**

## **Granos, lo que más roban al tren en sus rutas**

Escrito por Agencias

Lunes 24 de Agosto de 2020 18:49

---

**El informe señala los Estados donde hay más incidencia de robo y la lista revelada incluye a las cinco entidades donde sobresale esta práctica que transgrede la ley.**

**Las cinco entidades con más reportes de robo de producto/carga fueron Jalisco, con 87 casos; Sonora con 77; Guanajuato, 37; y Sinaloa con 29 casos, de acuerdo con la ARTF.**